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Aos dez dias do mês de dezembro de 2020, por meio do link http://meet.google.com/wim-tahu-bvv,
às 14:10h, reuniram-se a Presidente do Colegiado e Coordenadora do Programa, a Profa. Fabiana
Sena  da  Silva,  o  Vice  coordenador  Prof.  Jorge  Fernando  Hermida  Aveiro,  os  representantes
docentes da linha Processo de Ensino Aprendizado Profa.  Nilvania dos Santos Silva, Profa. Maria
das Graças A. Baptista e Prof. Eduardo Jorge Lopes da Silva; o representante da linha de Estudos
Culturais Prof. Joseval dos Reis Miranda e Erenildo João Carlos; o representante da linha de História
da Educação Prof. Jean Carlos de Carvalho Costa e o representante da linha Educação Popular
Prof.  Timothy  Denis  Ireland;  os  representantes  discentes  do  doutorado  Marlon  Tardelly  Morais
Cavalcante e  Mayanne Julia Tomaz Freitas; e do mestrado Luziel Augusto da Silva, Kathy Souza
Xavier  de  Araújo;  a  servidora  técnico-administrativa   Luciana  Maria  Tavares  Alves. Pauta:
1.Informes,  2.Aprovação  de  atas,  3.  Aprovação  da  comissão  para  escolha  da  logomarca,
4.Apreciação de processos, 5.Relatório da comissão de recredenciamento e descredenciamento. 1)
A Presidente  do Colegiado  e  Coordenadora  do  Programa,  Professora Fabiana Sena, iniciou  a
reunião informando sobre o  evento “Avaliação  em Programas de Pós-Graduação em Educação:
Experiências das Regiões Nordeste, Sul e Sudeste” que irá acontecer, às 17 horas, do dia de hoje.
Em seguida, emitiu breve relato acerca da reunião do Fórum dos Coordenadores.  Professor Jean
Carlos compartilhou sua experiência na reunião do CONSEPE, com a nova gestão. 2) Na sequência,
a Coordenadora colocou para aprovação as atas das reuniões do colegiado que ocorreram nos
meses de setembro e  outubro.  DELIBEROU-SE,  por  unanimidade,  pela  aprovação das atas.  3)
Professor  Jorge  Hermida  informou  sobre  a  aprovação  por  Ad  Referendum da  comissão  para
escolha da logomarca. Noticiou sobre o resultado de empate na votação da logomarca e pediu que o
Colegiado se posicionasse sobre o ocorrido.  Alguns membros propuseram que o empasse fosse
solucionado por meio do voto da comissão. A proposta foi acatada pelo presidente da comissão e
pela coordenação do programa. 4)  Sobre a apreciação de processos,  os listados abaixos,  estes
foram lidos pela Professora Fabiana Sena, abertos para discussão e avaliados pelo Colegiado com o
seguinte resultado:

N° do Processo Interessado (a) Assunto Previsão de defesa  Colegiado

105/2020
1. Mestranda Janaina 
Lima Luna Rodrigues

Prorrogação do prazo final para
defesa da dissertação .

Agosto/2021
Favorável

106/2020
2. Doutoranda Genoveva 
Batista do Nascimento

Prorrogação do prazo final para
defesa da tese.

Para o dia 10 de
junho/2021 Favorável



SIPAC Nº
104171/2020-65

3. Prof. Inês Assunção  
(supervisora acadêmica)

Submissão, avaliação e
aprovação do Relatório Final da
Pesquisa de Pós-Doutoramento
do Profa. Dra. Maria das Graças

Oliveira .

--------- Favorável

SIPAC Nº
100567/2020-82

4. Prof. Dr. Roberto Jorge 
Chaves Araújo Solicitação de

desenvolvimento de
estágio pós-doutoral.

---------
Favorável

SIPAC Nº
094136/2020-89

5. Doutoranda Aldarosa 
Cartaxo Jácome

Reconsideração de
aproveitamento do Estágio de

Docência II ---------
Desfavorável

5) Professora Fabiana Sena  realizou a leitura do relatório da comissão de recredenciamento e
descredenciamento e em seguida colocou para discussão. Os Professores Jean Carlos, Eduardo
Lopes,  Timothy  Ireland  e  Joseval  Miranda  fizerem  breves  comentários  sobre  a  elaboração  do
relatório,  mencionando  que  estava  bem  formulado.  Não  havendo  mais  discussão,  a  Professora
Fabiana Sena colocou para votação. DELIBEROU-SE, por unanimidade, pela aprovação do relatório.
Dando continuidade à reunião, a coordenadora solicitou aos representantes das linhas de pesquisa
os nomes dos docentes que participarão da comissão do processo seletivo. Nada mais havendo a
tratar, encerrou-se a reunião às 16:22, da qual eu, Luciana Maria Tavares Alves, lavrei a presente
Ata, certificando a presença dos acadêmicos acima citados, caso seja inviável a assinatura eletrônica
dos mesmos neste documento.

 


